

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dari hasil angket/kuisisioner penulis yang diperoleh dari responden di lokasi penelitian di Desa Tanjung Sawit Kecamatan Tapung Kabupaten Kampar, faktor penyebab terjadinya golongan putih adalah sebagai berikut:
 - a. Faktor pekerjaan pemilih. faktor pekerjaan cukup signifikan pada masyarakat untuk tidak ikut memilih atau golput. Pemilih dalam kondisi seperti ini dihadapkan pada dua pilihan yaitu menggunakan hak pilihnya akan mengancam berkurangnya penghasilan atau pergi bekerja dan tidak memilih.
 - b. Faktor tingkat kepercayaan kepada calon pemimpin juga berdampak terjadinya golongan putih.
 - c. Faktor pendidikan, rendahnya pendidikan juga mengakibatkan terjadinya golongan putih.
2. Masyarakat desa Tanjung Sawit yang termasuk dalam daftar pemilih tetap (DPT) tidak menggunakan hak pilihnya dalam pemilihan Gubernur Riau Priode 2013-2018 yang dikarenakan dengan faktor pekerjaan, pendidikan rendah dan tingkat kepercayaan calon tidaklah termasuk kepada hal yang diharamkan karena berdasarkan yang diungkapkan al-Mawardi bahwa seorang imam hanya sah apa bila dipilih oleh *ahlul al-aqdi wa al-hal* dan penunjukan oleh imam (khalifah) sebelumnya, dalam hal ini dapat dipahami bahwa masyarakat awan sama sekali tidak dilibatkan atau diturutsertakan dalam memilih imam (pemimpin).

B. Saran

Faktor golongan putih terjadi karena faktor kesibukan dalam beraktivitas, maka berarti tingkat kesadaran akan tanggung jawab kebangsaan dan kenegaraan hendaknya diberikan. Kelompok jenis ini adalah kelompok apolitis atau apatis yang perlu disadarkan. Kemudian Tingkat kepercayaan terhadap calon pemimpin juga menjadi penyebab terjadinya golongan putih ,Oleh karena itu maka hendaknya partai politik seharusnya bisa menangkal timbulnya golongan putih dengan cara mengusung kader terbaiknya yang dipercayai dan teruji kejujurannya oleh masyarakat. Kemudian yang terakhir penyelenggara pemilu juga hendaknya mengevaluasi tentang maksimalnya sosialisasi kepada masyarakat yang jauh di pedesaan, karena salah satu faktor terjadinya golongan putih adalah tidak sampainya informasi tentang Pemilihan Kepala Daerah tersebut.